

Datenkabel „Quattro“ Typ C auf Typ C mit Adapter USB-A & Micro USB



2x USB Type C



Micro USB Adapter



USB-A Adapter



Built in Adapters



USB 2.0
480MBit/s | 3A

Das Lade- und Datenkabel Quattro bietet ausgezeichnete Flexibilität für das Laden und Datenübertragen Ihrer Geräte. Das Kabel besteht aus einem Typ C auf Typ C Kabel mit 2 Adaptern, einen USB-A Adapter an einem Ende, einen Micro USB Adapter am anderen Ende. So können Sie das Kabel verwenden um sowohl Geräte mit dem neuen Typ C Anschluss, als auch Geräte mit Micro USB Anschluss Laden ohne das Kabel wechseln zu müssen oder nach externen Adaptern greifen zu müssen. Auch können mit dem Kabel Daten zwischen Typ C und Micro USB Geräten mit bis zu 480MBit/s übertragen werden. Das Quattro Kabel unterstützt alle gängigen Schnellladetechnologien wie z.B. Power Delivery bis zu 60W.

Technische Daten:

- Typ: Lade- und Datenkabel
- Stecker: Typ C auf Typ C mit Adapter für USB-A und Micro USB
- USB Standard 2.0
- Datenrate: Max. 480MBit/s
- Ladestrom: Max. 3A
- Kabellänge: 1,2m
- Außenhülle: Nylongewebe
- Kabelaußendurchmesser: 3,65mm
- Unterstützt Schnellladetechnologie

The sync and charge cable "Quattro" provides excellent flexibility for charging and data transfer of your Devices. The cable is comprised of a Type C to Type C cable with 2 adapters, a USB-A adapter on one end, a Micro USB adapter on the other end. Because of this you can use the cable to charge devices with the newer Type C connector as well as Devices with a Micro USB connector without changing the cable or having to use external adapters. You can also transfer data between Type C and Micro USB devices with a transfer rate of up to 480Mbit/s. The Quattro cable supports all major quick charge technologies like e.g. Power Delivery up to 60W.

Technical Data:

- Type: Sync and Charge Cable
- Connector: Type C to Type C with Adapters for USB-A and Micro USB
- USB Standard: 2.0
- Data Transfer Rate: max. 480Mbit/s
- Charging Current: max. 3A
- Cable Length: 1.2m
- Outer Casing: Nylon Fibre
- Cable Diameter: 3.65mm
- Supports Quick Charging Technology